

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Mitarbeiterin und Kollegin

# Ariane Kohler

29. Januar 1984 – 8. August 2016

Sie war als Wissenschaftliche Assistentin im Bereich Forschung an unserer Hochschule tätig.

Ariane Kohler verstarb für uns sehr unerwartet nach einer schweren Krankheit. Wir vermissen sie und werden Ariane als fachlich kompetente und sehr geschätzte Mitarbeiterin und Kollegin in guter Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme und unser aufrichtiges Beileid aus.

Teamkolleginnen und -kollegen, Hochschulleitung  
sowie Mitarbeitende der Interkantonalen Hochschule  
für Heilpädagogik Zürich

Der Trauergottesdienst mit anschliessender Beisetzung findet am Mittwoch, 17. August 2016, 10.00 Uhr, in der katholischen Kirche in Wollerau statt.